
Intervento del 20 febbraio 2017 in CC alla mozione per realizzare degli orti collettivi in zona 
Morettina.  
 
Rosanna Camponovo 

 
Signor Presidente, colleghe e colleghi di Municipio e Consiglio Comunale, 
 
“La domanda di orti urbani cresce e purtroppo non fa altrettanto l’offerta”.  
Sentiamo un po’ ovunque questo ritornello. 
L’organizzazione di orti collettivi e la filosofia che ci sta dietro mi hanno spinto a sottoscrivere la 
mozione in questione e oggi mi trovo un po’ spiazzata: avrei preferito fosse accolta 
differentemente. Un po’ di delusione quindi. 
Comunque mi rallegro anch’io per l’area che il Municipio ha deciso di adibire alla creazione di orti 
comunali, famigliari, di più facile gestione probabilmente. 
Desidero però soffermarmi su di un punto in difesa delle associazioni di quartiere. 
Io vorrei chiedere al Municipio di tenere in considerazione in qualche modo, anche per questo 
progetto, la proposta di collaborazione fatta dall’associazione di quartiere Campagna per la 
gestione degli orti e che questa mia richiesta venga eventualmente allargata anche in altri 
quartieri, un domani, se ciò succedesse. Non si trovano tutti i giorni volontari. Non lasciamoci 
sfuggire le occasioni quando ci sono! 
Spero quindi per concludere che le associazioni di quartiere attraverso il Forum, voluto anche dallo 
stesso Municipio, in futuro vengano maggiormente ascoltate e che a scadenze puntuali possano 
continuare a discutere delle varie problematiche e tematiche provenienti dai  diversi 
quartieri. Quella degli orti ne è ad esempio una fra le tante. 
Altrimenti mi dico: Ma cosa ci stanno a fare le associazioni di quartiere? 
Grazie. 
 
	


